

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaluyu Mengawasi Pengecoran Jalan di Desa Panyusuhan.

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 9, 2024 - 03:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga agar proyek pengecoran jalan di Desa Panyusuhan berjalan lancar dan aman, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Polda Jabar mengerahkan Bhabinkamtibmas untuk menjaga. Selasa, 9 Juli 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Panyusunan BRIPDA Sandi Setiawan dan SERTU Asep Supriatna melaksanakan kegiatan tersebut.

Tujuan pengamanan ini adalah untuk menghindari gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses pengecoran jalan. Untuk menjamin bahwa kegiatan berjalan lancar dan aman, BRIPDA Sandi Setiawan dan SERTU Asep Supriatna mengawasi dan bekerja sama dengan pihak pelaksana proyek serta masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setya Yuda, mengucapkan terima kasih atas kerja sama yang baik antara petugas dan masyarakat dalam menjaga ketertiban selama proyek pengecoran jalan ini.

"Kami hadir di sini untuk memastikan bahwa proses pengecoran jalan berjalan dengan aman dan lancar. Kami juga menghimbau kepada masyarakat sekitar untuk turut serta menjaga ketertiban dan keamanan selama pekerjaan ini berlangsung," kata BRIPDA Sandi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Panyusunan.

"Kami berkoordinasi dengan semua pihak yang terlibat dalam proyek ini untuk memastikan tidak ada gangguan yang dapat menghambat pengecoran jalan. Partisipasi aktif masyarakat sangat kami hargai," kata SETU Asep Supriatna.

"Pengamanan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendukung pembangunan infrastruktur di desa-desa. Kami berharap dengan adanya pengamanan ini, proses pengecoran jalan dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat bagi masyarakat Desa Panyusunan," kata Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setya Yuda.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Sukaluyu dalam memastikan bahwa proyek pengecoran jalan ini berjalan lancar. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Dengan pengamanan ini, proses pengecoran jalan di Desa Panyusunan dapat berjalan sesuai rencana, meningkatkan aksesibilitas dan memberi masyarakat kesempatan untuk beraktivitas sehari-hari dengan lebih baik.